

# *Presidente de Cuba destaca voto internacional contra el bloqueo (+Tuit)*

---



La Habana, 7 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó este 7 de noviembre el apoyo de la comunidad internacional que en mayoría votó por el fin del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos desde hace casi seis décadas a nuestro país.

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario escribió:

[#ElBoqueoEsReal](#) y lo derrotaremos con el apoyo de la comunidad internacional que en abrumadora mayoría hoy votó junto a [#Cubavsbloqueo](#). Gobiernos lacayos muestran dónde están sus afinidades. Y están solos junto al imperio. [#VictoriaDeCuba](#)  
[pic.twitter.com/kxQ5O9TiLH](https://pic.twitter.com/kxQ5O9TiLH)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [November 7, 2019](#)

En otro Tuit, Díaz-Canel señaló que esta victoria en la ONU es también del pueblo cubano y de los pueblos del mundo que nos acompañan en la resistencia.

En esta jornada se registraron 187 votos a favor del fin del bloqueo estadounidense, dos abstenciones: Colombia y Ucrania, y solo votaron en contra del levantamiento del bloqueo Estados Unidos, Israel y Brasil.

Por vigésimo octava ocasión consecutiva desde 1992, muchos países demandaron de manera categórica en el principal órgano deliberativo de la Organización de Naciones Unidas (ONU) el cese del cerco económico, comercial y financiero impuesto por Washington a La Habana durante casi seis décadas. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/206962-presidente-de-cuba-destaca-voto-internacional-contr-el-bloqueo-tuit>



**Radio Habana Cuba**